

「立憲フォーラム」と「戦争をさせない1000人委員会」が共催した緊急集会＝24日、国会内で

# 野党と市民で 「安保法廃止」



## 超党派議連と「1000人委」が集会

安全保障関連法に反対する野党議員による超党派

議員連盟「立憲フォーラム」と市民団体「戦争をさせない1000人委員会」は二十四日、国会で緊急集会を開き、安保法廃止や、来年夏の参院選に向けた取り組みについて話し合った。

きたい」と国会での活動方針を説明した。

来年夏の参院選に関しては「野党各党が力を合わせるようとの要請がある。政治勢力結集の運動が盛り上がれば議員が動く」と、野党協力実現に向けた市民の働きかけを促した。

立憲フォーラム幹事長の辻元清美衆院議員（民主）は「安保法は憲法違反だと言い続け、廃止への具体策づくりに取り組む。『イスラム国』（IS）に対する空爆への後方支援や南シナ海での警戒監視活動への自衛隊参加などについても、一つ一つ歯止めをかけてい

きたい」と国会での活動方針を説明した。

あいさつした法政大の山口一郎教授も「参院選は立憲主義を守る選挙だ。一人区を中心に、きちんととした受け皿をつくることを新たな目標にし、運動を続けよう」と呼び掛けた。

集会には超党派の野党議員や市民ら二百余人が参加